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Merkblatt Projektstudium / Information Sheet Project Study 

Bitte unbedingt beachten / Please note the following carefully 

Während der gesamten Bearbeitungszeit (Anmeldung, Bearbeitung, Abgabe, Projektende) ist eine 

Beurlaubung nicht möglich (https://www.tum.de/studium/im-studium/das-studium-organisieren/

beurlaubung). Dies ist auch der Fall, wenn das Projektstudium prüfungsrechtlich noch zum 

vorherigen Semester gezählt wird. 

During the entire processing period (registration, processing, submission, and project end), a 

leave of absence is not possible (https://www.tum.de/en/studies/during-your-studies/organizing-

your-studies/leave-of-absence). This also applies, if the project study contributes to the previous 

semester according to the examination regulations. 

http://www.tum.de/studium/im-studium/beurlaubung/
http://www.tum.de/studium/im-studium/beurlaubung/
https://www.tum.de/en/studies/during-your-studies/organizing-your-studies/leave-of-absence
https://www.tum.de/studium/im-studium/das-studium-organisieren/beurlaubung
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Allgemeine Informationen / General information 

In folgenden Studiengängen können Sie das Projektstudium belegen / You may do a 
project study in the following degree programs 

Als verpflichtender, integraler Bestandteil des Studiums / As a mandatory, integral 

part of your study program 

 Bachelor in Management and Technology

 Master in Consumer Science

Als freiwilliges Wahlfach / As an optional elective subject 

• Master in Management and Technology

• Master in Management 

• Master in Management and Digital Technology

Das Projektstudium besteht aus einer Projektarbeit, die eine aktive Mitarbeit eines Teams, 

bestehend aus mind. zwei Studierenden, an einem Praxis- oder Forschungsprojekt 

vorsieht, das in Zusammenhang mit den Inhalten des Studienganges steht. Abgeschlossen 

wird das Projekt in der Regel durch einen Bericht und eine Präsentation. Es handelt sich 

hierbei nicht um ein Pflichtpraktikum. 

The project studies module consists of active involvement in a research or practical project 

connected to the content of the degree program, within a team consisting of at least two 

students. The project usually concludes a report and a presentation. It is not intended to 

be a mandatory internship. 

Bitte unbedingt beachten: Es kann nur ein Projektstudium für Ihren Abschluss eingebracht 

werden. Eine Notenverbesserung durch ein weiteres Projektstudium ist nicht möglich. 

Please note carefully: It is only possible to register one project study for your final degree. 

Achieving a higher grade by passing another project study at a later date is not possible. 
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Alles zu Fristen / Everything about deadlines 

Empfohlenes Semester um Projektstudium zu belegen / Recommended 

semester to do a project study

 Bachelor: 5. Semester

 Master: 3. Semester

Empfohlene Bearbeitungsdauer / Recommended processing time 

• 3 Monate in Vollzeit / 3 months full time

• 6 Monate in Teilzeit / 6 months part time

Wird etwas mehr oder weniger Zeit benötigt, klären Sie dies bitte mit Ihrem Betreuer oder 

mit Ihrer Betreuerin, der oder die hierüber entscheidet. 

In cases where more or less time is needed, clarification is required from your supervisor as 

he or she will decide upon it. 

Zu welchem Semester zählt mein Projektstudium? / In which semester will my project 

study be counted? 

Liegt das Projektende (nicht das Datum der Notenmeldung) eine Woche nach 

Vorlesungsbeginn, wird das Projektstudium prüfungsrechtlich zum vorherigen Semester 

gerechnet. Bitte beachten Sie hierzu unbedingt den roten Kasten zu Beginn des Merkblatts. If 

the end of the project (not the date of the grade announcement) lies within the first week after

the beginning of the lecture period, the project study is counted to the previous semester 

according to the examination regulations. On this matter, please refer to the information 

mentioned in the red box on the first page of this information sheet.
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Wer kann mein Projektstudium betreuen? / Who can supervise my project study? 

Anmeldung des Projektstudiums / Registration of the project study 

Bitte beachten Sie hierzu die für Sie geltende Fachprüfungs- und Studienordnung https://

www.mgt.tum.de/download-center.

Es besteht sowohl die Möglichkeit das Projektstudium unter Betreuung durch einen 

Lehrstuhl/eine Professur oder in Kooperation mit einem Unternehmen und Betreuung durch 

einen Lehrstuhl/eine Professur durchzuführen. Die Suche nach einem geeigneten Lehrstuhl/

einer geeigneten Professur liegt in der Verantwortung der Studierenden. 

Please follow the information in the respective program-specific academic and examination 

regulations https://www.mgt.tum.de/download-center. 

You may be supervised by a chair/professorship or jointly by a company and a

chair/professorship. It is the responsibility of the student to find a suitable chair/

professorship. 

Die Anmeldung von Projektstudien der TUM School of Management erfolgt seit dem 

01. Oktober 2021 über unser neues Portal, welches Sie unter folgendem Link finden:

https://portal.wi.tum.de/.

The registration of project studies of the TUM School of Management is done since 

October 01st, 2021 via our new portal which you can find under the following link: 

https://portal.wi.tum.de/.

Die Anmeldung wird nicht in TUMonline verbucht. Sie erhalten zur Bestätigung 

ausschließlich eine Email an Ihre TUM-Email-Adresse.

The registration is not processed in TUMonline. You will receive a confirmation via 

email solely to your TUM-email-address.

https://www.mgt.tum.de/download-center
https://www.mgt.tum.de/download-center
http://www.portal.wi.tum.de/
http://www.portal.wi.tum.de/
https://www.mgt.tum.de/download-center
https://www.mgt.tum.de/download-center
https://portal.wi.tum.de/
https://portal.wi.tum.de/
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Abgabe Projektbericht / Submitting the project report 

Den Projektbericht reichen Sie bitte direkt beim betreuenden Lehrstuhl/Professur ein, 

entweder bei Ihrem Betreuer oder Ihrer Betreuerin bzw. im Lehrstuhlsekretariat – nicht beim 

Grade Management oder beim Prüfungsausschuss.

Ebenso klären Sie bitte alle Fragen hinsichtlich Layout, Seitenzahl usw. des Projektberichts 

mit Ihrem Betreuer oder Ihrer Betreuerin. Seitens des School Office gibt es hierzu keine 

Vorschriften. 

Hand in your project report to the supervising chair/professorship; directly to your supervisor 

or to the office management. Do not hand in your report to the Grade Management Team or 

the Examination Board.

Should you have any questions regarding the format, number of pages, etc. of your project 

report, please contact your supervisor, as the School Office does not have any rules about 

this matter.

Titel des Projektstudiums / Title of the project study 

Klären Sie bitte rechtzeitig mit Ihrem Betreuer oder Ihrer Betreuerin und in Absprache mit 

allen Projektteilnehmenden ab, welcher Titel (Deutsch und Englisch) auf der 

Notenmeldung eingetragen werden soll, da dieser in Ihrem Zeugnis erscheint. Sobald die 

Notenmeldung in TUMonline verbucht ist, kann der Titel nur noch mit einer schriftlichen 

Bestätigung aller Projektteilnehmenden sowie Ihres Betreuers oder Ihrer Betreuerin 

geändert werden.

Please agree on your project title (in German and English) with your supervisor and your 

fellow team members in advance. This title will be entered on your grade announcement and 

will appear on your diploma. Once your work is completed and graded, your project title may 

only be changed with the written consent of all project participants and your supervisor. 
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Notenmeldung / Grade announcement 

Der betreuende Lehrstuhl/die betreuende Professur trägt die Noten im Portal ein und sendet 

das von einer prüfberechtigten Person unterzeichnete Formular als Original per Hauspost an 

das Grade Management, gerne vorab als Scan per Email. 

The supervising chair/professorship enters the grades in the portal and sends the hard copy 

of the grade announcement form (with the signature of an authorized examiner) to Grade 

Management via internal mail, preferably as a scan via email in advance. 

Wurde die Note vom Grade Management in TUMonline verbucht, werden Sie über den 

erfolgten Eintrag der Note per Email informiert. Die Note können Sie in Ihrem 

Leistungsnachweis, Ihrem Studienbaum und unter Anerkennung/Zeugnisnachnachtrag in 

Ihrem TUMonline-Account einsehen, nicht unter den regulären Prüfungsergebnissen. 

After the Grade Management team booked the grade in TUMonline, you will be informed 

about it via email. Please note that the grade of your project study appears on your transcript 

of records, your Curriculum Support and under "Credits/courses recognized" in your 

TUMonline account, not in the regular examination results. 

Kontakt / Contact: 

Bei Fragen kontaktieren Sie bitte Ihre zuständige Program Coordinatorin des Grade 

Management: https://www.mgt.tum.de/about/contact-directions/contact. 

If you have any questions, please contact the responsible Program Coordinator of the Grade 

Management Team of TUM School of Management: https://www.mgt.tum.de/about/contact-

directions/contact. 

https://www.mgt.tum.de/about/contact-directions/contact
https://www.mgt.tum.de/about/contact-directions/contact
https://www.mgt.tum.de/about/contact-directions/contact



